



## MÁSTER EN INGENIERÍA QUÍMICA: INGENIERÍA DE PROCESOS

### PRÁCTICAS EXTERNAS

#### **Descripción del procedimiento interno de la gestión de las prácticas externas**

La gestión de las prácticas externas del Máster en Ingeniería Química: Ingeniería de Procesos se centraliza en la figura del Coordinador de Prácticas Externas, que a su vez pertenece a la Comisión Académica del Máster. Este Coordinador es el encargado de la comunicación periódica con las empresas y centros de investigación externos a la UCM, comprobar la vigencia de los convenios con las mismas, ofertar a los estudiantes plazas de prácticas y tramitar dichas ofertas a través de la plataforma informática GIPE (Gestión Integral de Prácticas Externas). Además, el Coordinador se comunica de forma habitual con Miguel Pilo Santos, antiguo Coordinador de Prácticas Externas de la Facultad de CC. Químicas, la Oficina de Prácticas y Empleo (OPE), concretamente con María Ferrer Martos (Jefa de la sección de atención GIPE UCM) y María del Carmen López Alarcón (área de prácticas).

El medio de comunicación con los estudiantes matriculados en la asignatura EECI (Estancias en Empresa y Centros de Investigación) es un espacio en el campus virtual creado exprofeso para esta asignatura. En este espacio se ofertan las plazas que se reciben de las empresas y centros de investigación con los criterios que deben cumplir los estudiantes.

Una vez seleccionado al candidato, las prácticas se tramitan a través de GIPE generando un anexo que debe firmarse por parte del estudiante, de la empresa y del coordinador de prácticas. Concluidas las prácticas, el Coordinador de Prácticas envía el acta de calificación a la empresa/centro de investigación para su cumplimentación.